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令和２年５月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和２年５月26日（火）午後３時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 大会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 吉田達郎 水野敏江 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし 

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       広田 積芳 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     平田 均 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議決事項 

     議案第10号 令和２年度滑川市一般会計補正予算（第２号） 

議案第11号 滑川市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準

を定める条例の一部を改正する条例の制定について 

議案第12号 滑川市立博物館協議会委員の任命について 

      

日程第４ 協議事項 

     ・令和３年度使用の教科書採択に向けた日程について 

 

日程第５ 報告事項 

     ・学校評議員について 

・学校再開の対応について（夏休みの短縮） 

・スポーツ推進委員について 

・子育て世帯への臨時特別給付金について 

     ・令和２年度教育委員会の事務の点検及び評価について 

               

日程第６ その他 

     ・令和３年度 滑川市の重点要望 
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９ 会議の要旨 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

吉田委員 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉田委員 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

大橋委員 

 

落合課長 

 

大橋委員 

 

落合課長 

 

それでは、ただいまから５月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

授業時数の確保のために、文科省は運動会などの学校行事を削ることを想定

しているのか。 

 

文部科学省は、学校行事について密を避けるなど実施内容や方法、場所、時

期などの工夫し、対応するよう通知しているところである。授業において

も、音楽の授業における合唱など飛沫が飛ぶなど、感染の可能性があり注意

が必要な活動については、指導順序の変更などの検討が必要とされている。

授業については、主体的対話的で深い学びの実現に向けた指導方法の工夫、

改善を図ることとしており、学校教育ならではの良さを大切にしながら教育

活動を進めていくこととしている。個人でも可能な学習活動等は、授業以外

の場でもできるとしている。 

 

図書館の業務は、どうなっているのか 

 

現在は、通常通り密を避け、貸出業務等を行っている。 

 

では、日程第３ 議案について説明願う。 

 

（議案第10号 令和２年度滑川市一般会計補正予算（第２号）について説

明） 

 

教育委員会としては、子育て世帯とは何才までの子どもがいる世帯か。 

 

子ども課としては、１８才までを子どもとしている。 

 

高校を卒業するまでが子どもということでよいか。 

 

ひとり親世帯への児童扶養手当の上乗せは、高校を卒業するまでの子どもを

対象としている。 
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大橋委員 

 

 

伊東教育長 

 

大橋委員 

 

 

吉田委員 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

吉田委員 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

落合課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

地崎課長 

 

 

給食費無償化は、小中学校を対象にしているが、それ以外の子どもがいる世 

帯への支援策は、他部局でするのか。 

 

それ以外の支援策については国県等でも行っている。 

 

新聞発表で給食費無償化が目立ってた。ほかの支援策についてわかり次第教

えてほしい。 

 

給食費無償化は、コロナ対策の一環として実施するのか。 

 

新型コロナウイルス感染症感染防止のための休校で児童生徒が家庭にいるの

で仕事を休む保護者や失業等による収入減があり、支出増もある。休校や学

校再開に伴い、食費や感染症対策等、様々な支出が増えている保護者を支援

する。 

 

保育園、幼稚園の給食費についてはどうするのか。 

 

給食費無償化は、小中学校のみを対象としている。保育園等については、従

前からの第２子保育料無料化に給食費も含まれている。 

他にご質問等はないか。 

 

（なし） 

 

では、議案第10号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第10号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案を説明願う。 

 

（案第11号 滑川市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を

定める条例の一部を改正する条例の制定について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

では、議案第11号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第11号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案を説明願う。 

 

（議案第12号 滑川市立博物館協議会委員の任命について説明） 
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伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

石原職務代理 

 

伊東教育長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

石原職務代理 

 

 

広田課長 

 

 

石原職務代理 

 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

では、議案第12号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第12号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案を説明願う。 

 

では、日程第４ 協議事項について説明願う。 

 

（令和３年度使用の教科書採択に向けた日程について説明） 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

今回の採択で、新しい教科はあるのか。 

 

特別の教科道徳については、平成30年度に採択しているので、今回、新たに

加わった教科はない。 

 

他に、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第５ 報告事項について説明願う。 

 

（学校評議員の委嘱について説明） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（学校再開の対応について（夏休みの短縮）について説明） 

 

夏休みの11日短縮で、今までの休校分を取り返せるのか。文科省は複数年度

で取り返す方針と聞いているが。 

 

複数年度で取り返すとなっているが、現在のところ、年間授業計画の見直し

等で対応できると考えている。 

 

例年より授業時数が減ることになる。そこで、オンライン授業はできるよう

になっているのか 
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伊東教育長 

 

 

 

 

 

水野委員 

 

伊東教育長 

 

水野委員 

 

伊東教育長 

 

 

水野委員 

 

伊東教育長 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

標準時数を上回って授業していることや、土曜授業等もあるので補充できる

と考えている。児童生徒全員分の端末を購入する費用を今回の補正予算で計

上する予定としている。オンライン授業を通じて、先生が声をかけたり、友

達と一緒に勉強したりすることが大切だと考えており、そういったことはで

きると考えている。 

    

他市町村も同じ日程で夏季休業を短縮するのか 

 

県内市町村の夏季休業の日程は出そろっていない。 

 

第２波を想定している夏季休業の日程となっているのか。 

 

第２波について想定しているが、夏季休業の短縮期間として想定はしていな

い。 

 

体育の授業はしているのか。 

 

感染防止の工夫をし、授業をしている。 

 

スポーツ課としても、職員を派遣して、体育の授業をサポートしたい。 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（スポーツ推進委員についてについて説明） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（子育て世帯への臨時特別給付金について説明） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（令和２年度教育委員会の事務の点検及び評価について説明） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

日程第６ その他について説明願う。 
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加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

（令和３年度 滑川市の重点要望について説明） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

 最後に６月の行事予定をお願いする。 

 

（６月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

 

 （次回の定例会の開催を６月26日（金）午後３時に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会５月定例会を閉会す

る。 

（午後５時終了） 

  

 


